

Culture Lanaudière pleure le départ de Karl Tremblay

Joliette, le 16 novembre 2023 — C'est avec une énorme tristesse, que le mercredi 15 novembre dernier, Culture Lanaudière apprenait le décès de Karl Tremblay, chanteur du groupe à succès Les Cowboys fringants. Toute l'équipe se joint à la population québécoise qui pleure présentement le départ de ce grand interprète et tient à partager ses plus sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Karl Tremblay a non seulement marqué l'histoire de la musique francophone, touché profondément le parcours de vie de tout le peuple québécois, mais il a aussi laissé une empreinte indélébile dans le cœur des Lanaudois et Lanaudoises de la région, sa région, dans laquelle il a fait ses débuts.

« C'est un énorme héritage culturel que nous laisse Karl Tremblay avec l'impact qu'il a eu autant socialement qu'artistiquement. Il y a actuellement une vague d'amour et de tristesse aussi grande que les émotions qu'il nous a fait vivre durant toutes ses années. Nos pensées vont à tous ceux et celles qui partageaient sa vie. » Claude de Grandpré, président de Culture Lanaudière.

Un talent qui a su rejoindre les gens

Rappelons que le groupe Les Cowboys fringants a fait ses débuts dans les années 90 à Repentigny et devient rapidement un groupe lanaudois engagé qui chante nos racines et qui a le pouvoir de toucher les gens. Dès 1999, le groupe est en nomination aux Grands Prix Desjardins de la culture de Lanaudière dans la catégorie Artiste de la relève sans savoir que leur ascension serait aussi fulgurante dans les années suivantes, en particulier grâce à leur album *Break syndical* sorti en 2002.

Culture Lanaudière n'a pu passer sous silence tous leurs accomplissements durant les années 2000 qui témoignent de leur réciprocité hors du commun avec le public et de leur implication pour des causes environnementales et sociales. Nous avons choisi de les introniser au Temple de la Renommée des arts et de la culture à titre de président d'honneur du gala des Grands Prix Desjardins 2017, aux côtés de grands artistes lanaudois qui ont su faire une différence dans la société contemporaine que nous sommes par leur travail, leur réflexion et leur persévérance. Une reconnaissance ultime qui porte la fierté artistique et culturelle des Lanaudois et Lanaudoises.

C'est donc un lourd deuil que nous vivons collectivement, suite au décès de Karl Tremblay. Son énergie rassembleuse, ses valeurs partagées et sa voix forte et douce à la fois resteront comme un baume sur ses adieux difficiles.

« Malgré l'amour, celui qui nous fait vivre d'espoir, qui parfois fait si mal quand on reste sur le seuil d'une trop courte histoire, sans qu'on le veuille... » Ici-bas on se souviendra toujours de toi, Karl Tremblay.

À propos de Culture Lanaudière

Culture Lanaudière est un organisme indépendant à but non lucratif créé en 1978 dans le but d'appuyer le développement des arts et de la culture ainsi que la professionnalisation des artistes de la région. L'organisme est reconnu comme un conseil régional de la culture et offre des services d'accompagnement, de soutien, de promotion et bien plus. Culture Lanaudière est sur [Facebook](#), [Instagram](#) et culturelanaudiere.qc.ca.

Source

Audrey-Ann Gingras

Agente aux communications

Culture Lanaudière

communication@culturelanaudiere.qc.ca